



► Industrie. Bouyer-Leroux a acheté le terrain pour sa nouvelle usine

La Société coopérative de production (Scop) Boyer-Leroux poursuit son projet d'ouverture d'une usine de production de briques en Haute-Normandie. Après avoir acheté des parcelles pour ouvrir, pour 30 ans d'exploitation, des carrières d'argile matière première nécessaire pour la production de briques, Bouyer-Leroux vient d'acquérir 10 hectares à Forges-les-Eaux (Seine Maritime) pour y construire sa nouvelle briqueterie.

Le projet devrait se concrétiser d'ici 2013 avec à la clef une soixantaine d'emplois directs pour un

investissement de 35 M€. L'importante veine d'argile qui alimentera la chaîne de production a été révélée lors de la construction de la déviation routière de Forges-Les-Eaux.

La capacité de production atteindra 150 000 tonnes au minimum. La Scop (90 M€ de chiffre d'affaire ; 350 salariés) débourse 35 M€ pour un projet devant créer 70 emplois. Bouyer-Leroux est le numéro 3 français de la fabrication de briques en terre cuite (700 000 tonnes de briques pour murs, cloisons et tuiles).

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 24 novembre 2011

